

Ressort: Finanzen

Easyjet hat erst zwei Air-Berlin-Flugzeuge in Flotte integriert

Berlin, 04.02.2018, 12:51 Uhr

GDN - Die britische Billigfluggesellschaft Easyjet hat bisher erst einen Bruchteil der Flugzeuge, die sie von der insolventen Air Berlin übernommen hatte, in die eigene Flotte eingegliedert. "Bislang sind zwei Air-Berlin-Jets auf Orange umlackiert. Bis Ende des Sommers werden wir alle 25 Flieger samt Crews integriert haben", sagte Easyjets Europachef Thomas Haagensen dem "Tagesspiegel" (Montagsausgabe).

Am 15. August 2017 hatte Air Berlin die Eröffnung eines Insolvenzverfahrens beantragt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-101640/easyjet-hat-erst-zwei-air-berlin-flugzeuge-in-flotte-integriert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619